

6月号

土浦一高(定時制)だより

ようこそ先輩(社会人講演会)

生徒総会

定通体育大会壮行会

6月の主な行事予定

土浦市真鍋4丁目4-2

Tel. 029-822-0137

六月九日(金)



梅雨入り迫る

ようこそ先輩

本校定時制第4回卒業の櫻井光孝さんをお迎えして、在校生92人に対する講演「私の青春時代」を実施しました。

櫻井さんは、茨城県ものづくりマイスター(卓越技能士)の資格を有し、80代とは思えないほどのパワーで、毎日仕事に専念していることがよくわかりました。また、本校の給食室に飾ってある校歌のプレートや校長室の机など、多くの木工品を作ってくださいました。

さらに講演で櫻井さんは、生徒の皆さんに「人を批判する前に己を省みる」と、人としての生き方を示してくださいました。



櫻井さんの言葉の一つ一つに、生徒に対する期待と思いやりが詰まっているのを感じました。

現在高校生活の真ただ中にいる皆さんには、「高校時代の友が一生付き合いの友」という言葉が、後になって身に染みることと思います。

櫻井さんありがとうございました。

生徒総会

今年度の生徒会、部活動の活動内容や大切な予算が生徒総会で承認されました。今年度は、星光祭の代わりに球技会を1回増やし、夏季と秋季の2回の実施を予定しています。

また県定通体育大会を見事に勝ち進み、全国大会出場に向け努力している部活動の選手の皆さんが、日頃使用する用具や活動費について、全校生徒に説明することのできるよい機会だったと思います。さらに、県芸術祭には、書道部をはじめ漫画研究同好会など多くの文化部の作品が展覧されることと思います。

生徒総会は、全校生徒の皆さんの活動とそれに係る経費等を皆さんで検討し、決定していく大切な場です。今後も皆さん自身の活動を主体的に捉え、実践していってくださることを期待しています。

次回の予定

6月30日(金)に第一回球技大会を予定しています。

第一回目は、昨年同様の内容になると思われます。

勝っても負けても、楽しい思い出となる球技会にしてください。

定通体育大会壮行会

今年の夏季定通体育大会には、バスケットボール部8人、柔道3人、剣道2人、バドミントン7人、卓球4人、ソフトテニス3人、男子陸上部1人の計28人が出場しました。

結果は、ソフトテニス、卓球、剣道、柔道の4つの部活から6人の選手が全国大会出場となりました。勝った人も負けてしまった人も最後までよく頑張りました。全国大会でも実力を十分に発揮できるように期待しています。また、今回全国出場を果たせなかった人も秋の大会に向けなお一層、技術の向上を目指してください。



全国大会出場の部活と結果

剣道	男子個人大会第5位	ソフトテニス	男子ダブルス大会第4位
卓球	男子シングル準優勝	柔道	女子個人大会準優勝 男子個人大会第3位

全国大会出場は逃したものの大会に全力で臨んだ選手の皆さんの結果

陸上競技	……	円盤投5位、砲丸投10位
バドミントン	……	男子ダブルス準優勝 男子シングルス3位
バスケットボール	…	男子3位
卓球	……	男子団体準優勝

賞を取れなかった選手の皆さんも、次回の秋大会で今回の雪辱を果たせるように、日々の練習を大切にしてください。